
松戸市立松戸 

高 等 学 校 

美 術 部  

Ｈ２8・1１/１５～/２０ 千葉県総合文化祭無事終了しました！ 

「平成 28年度千葉県高等学校総合文化祭美術・工芸作品展」が開催されました。 

千葉県立美術館での開催で、市松は、１～３年生の６名が 30～50号の油絵を完成させ出品しました。 

 

   

   

＜総文祭を終えての感想＞ 

 

油彩 Ｆ３０号 

ＣＹＣＬＥ 

3年 Ｓさん 
 

＜自分の作品について＞ 

テーマは食物連鎖です。私たち人間が食べ

ている魚も、また違う生物を食べて生きてい

るちいうごく当たり前なことを改めて絵に

してみました。また、いつもと違う描き方を

して、表現の仕方を変えたことが進歩です。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

時間のない中進めることは、作品にも焦り

が出てしまったと思います。 

まだ不安もありますが、もう大きな作品に関

わることはないと思うので、少し悔しいで

す。他の学校の作品も毎年よくなっていて、

来年もまた観に行きたいと思いました。 

IICCHHIIMMAATTUU  AARRTT  CCLLUUBB  



 

油彩 Ｆ５０号 

 Ｋ =騒然  

3年 Ｎさん 

＜自分の作品について＞ 

 今作のテーマは「誰にでもあるジレンマ」

です。作品考察の自由度を保つため多くは語

りませんが、心の泥を表す模様がすべてを語

っています。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 油絵では一切できない細部までの描き込

みをクレヨンで補いました。表面にあるグル

グルはお気に入りです。 

 

油彩 Ｆ５０号 

錠 剤 

2年 Ｓさん 

＜自分の作品について＞ 

 明るい場面、抜けるような色、透明感、誰

かが見て、自分なりの意見を持って絵につい

て語ってほしいと思った。 

もう少し手を入れられたというか、構図が

あまり納得していない点もあり、反省は多

い。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 アングルが大胆なものが多くて描写も細

かった。立体はいいなあ… 

 

油彩 Ｆ３０号 

ポールロードの旅 

2年 Ｏさん 

＜自分の作品について＞ 

 描きたかったやつの面影が１ミリもない

絵になった。すごい。筆を動かせばなんとか

なる～と思ったけどならなかった。ワハハ！ 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 端的にすごいなーうまいなーと思う作品

ばかりだった。 

 

油彩 Ｆ３０号 

チャイ 

2年 Ｎさん 

＜自分の作品について＞ 

 象は優しいイメージがあったので、それを

絵で表現できるよう頑張りました。碧色の瞳

がお気に入りです。色を薄く重ね、ぼかしま

した。アイデアを出すのに時間がかかってし

まったこと、取りかかるのが遅かったことが

今回の反省点だと思います。それと、花をも

う少し立体的にしたかったです。次回は少し

ひねった構図にしたいです。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 各学校によって特色があり、観ていてとて

も面白かったです。一つ一つの絵にたくさん

の色がぬり込まれており、今後の参考にした

いです。 



 

 

油彩 Ｆ５０号 

彼岸と此岸 

１年 Ｓさん 

＜自分の作品についての反省＞ 

 彼岸し此岸の堺を色の明るさや花で表現

しました。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 対象物をよく見て描くことが大切だと思

いました。 

 

油彩 Ｆ５０号 

油彩静物Ⅱ 

１年 Ｍくん 

＜自分の作品についての反省＞ 

 自分の作品にはできるだけ物の立体感を

出すような表現をした。陰影をはっきりさせ

て立体感を出したかった。特にブドウは何回

も塗り重ねて丸みを出すようにした。 

もっと描き込んだ方がよかった。特に人形

は改めて見ると立体感があまり出ていない

ように見え、オウム貝の柄や瓶から浮いてい

る印象を受けた。これは、他の物を描くこと

に集中し過ぎて人形を全然描いていなかっ

たからだと思う。これから油絵を描くときは

一つ一つの物体だけではなく、全体を意識し

て描いていきたい。 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 各学校の出品作品からは一つの色でも

様々な色が合わさって描かれていることだ。 

例えば、茶色はそのままの茶色ではなく、黄

色や赤系の色が混ざってできている。絵の具

を混ぜているのではなく絵の中で混ざって

いると感じた。黄色や赤系の色が完全に塗り

潰れていなく、絵に活かされているのがすご

いと思った。自分はまだその色一色で塗って

いるので、色を混ぜ合わせて塗ることをして

みたい。 



 

 

油彩 Ｆ５０号

順 路 

１年 Ｎさん 

 

＜自分の作品についての反省＞ 

人生の道を表現したかった。 

時間が少ない中、出来る限りのことはできた

と思います。来年はきちんと時間を確保し 

＜出品作品から学んだこと＞ 

 レベルの高い人が多くいることを改めて

知り、作品から色々な構図や色のぬり方を学

びました。 

自分の画力の無さに痛感した。また構成を

もっと面白いものにできたかなと思った。来

年も頑張りたい。 


